

Los alumnos se preparan para la "tercera ronda" de debates - El Mundo Castellón al Día - 06/12/2019

LA VALL D'UIXÓ

Los alumnos se preparan para la 'tercera ronda' de debates

La iniciativa Liga de Debate de la Concejalía de Educación, que arrancará en febrero su tercera edición busca crear espíritu crítico y fomentar el valenciano

TONI G. BERZOSA LA VALL D'UIXÓ
El Ayuntamiento de la Vall d'Uixó anunció ayer la tercera edición de la Liga de Debate, en la que colaboran entidades como la Concejalía de Educación, la asociación Parlem y los colegios e institutos del municipio. Bajo el lema *La força de la paraula*, la Liga de Debate tiene como objetivo contribuir al desarrollo cognitivo del alumnado local en un entorno divertido, potenciar sus capacidades comunicativas, el espíritu crítico y competencias lingüísticas.

Por ello, la iniciativa del consistorio ha sido merecedora durante sus primeras dos ediciones de las subvenciones de Escola Valenciana y de

la Fundación Soler y Godes por el fomento y la normalización del uso del valenciano en los debates.

«La palabra es muy importante para crear espíritu crítico y para que la ciudadanía sea libre de pensamiento», explicó la edil de Educación, Carmen García, quien señaló que «es así como se puede hacer frente a las mentiras y a las manipulaciones». Este proyecto busca también transmitir valores como el respeto mutuo, la escucha activa, la empatía y la deportividad.

Por su parte Sergi Ortega, miembro de la asociación Parlem, destacó el papel de la palabra y de la lengua en las sociedades y agradeció al con-

sistorio la confianza depositada en la entidad para colaborar en el impulso de la Liga de Debate. Y es que desde la entidad se llevan a cabo todos los viernes mesas redondas y debates abiertos a toda la ciudadanía.

Ortega explicó que los alumnos de los centros educativos de Primaria ya han comenzado a recibir la formación preparatoria de la asociación Parlem para los debates, que se iniciarán en febrero de 2020.

Por su parte, los estudiantes de Secundaria de los tres institutos de la localidad, con dos equipos por centro, representarán a la ciudad en la Liga de Debate de la UJI organizada por la Xarxa Vives de Universidades.